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Résumeé

Cette étude examine butilisation drapplications socialement intelligentes par
les étudiants universitaires. Les applications intelligentes jouent un rdle crucial
dans la formation du comportement social des étudiants, constituant bune
des sources d»éducation, de composition et dindustrie attitudinale. Lobjectif
de cette étude est dranalyser la relation entre les applications intelligentes et
les étudiants universitaires algériens, en se concentrant sur les étudiants de
bUniversité de Mascara. Pour mener 2 bien cette étude, nous avons adopté une
approche descriptive analytique et appliqué cette méthodologie 4 un échantillon
de 340 individus de L Université de Mascara..

Mots-clés

Applications intelligentes, utilisations sociales, besoins et motivations,

smartphones, systémes dapplication, satisfactionAbstract

Abstract

This study examines the use of socially intelligent applications by university

students. Smart applications play a crucial role in shaping students) social
behavior, serving as one of the sources of education, composition, and attitudinal
industry. The aim of this study is to analyze the relationship between smart
applications and Algerian university students, with a focus on students from
Mascara University. To conduct this study, we adopted a descriptive analytical
approach and applied this methodology to a sample of 340 individuals from
Mascara University.Keywords

Keywords

Smart applications, social uses, needs and motivations, smartphones,

application systems, satisfactionn
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